

五小っ子

平成29年度 学校便り第16号(10月20日)

島原市立第五小学校
校長 永田俊文



学校教育目標

『進んで学び、思いやりの心を持ち、
心身ともにたくましい子どもを育成する』
○やさしさいっぱい ○かしこさいっぱい ○たくましさいっぱい
教育目標実現を目指し、子どもたち一人ひとりを大切にし、全職員で力を
合わせ、日々の教育活動に取り組みます。

充実の秋

朝晩は長袖が必要な頃となりましたが、
皆様元気にお過ごしのことだと思います。

10月8日(日)に行われた第62回島原市民体育祭
「大運動会」での五小&三中選手の大活躍は記憶に新しいと
ころです。

安中地区の大運動会総合優勝に大きく貢献した五小と三中の選手たちに大きな拍手をおくりたいとおもいます。各種競技と大運動会の合計点数で第一位となった安中地区は、見事に知事杯を勝ち取りました。おめでとうございます！

さて、早いもので4月の始業式から6ヶ月が経過しました。315名の五小っ子と先生たちは充実した2学期を過ごしています。各学年の学級通信等からその一端を紹介しましょう。

1年生

ご 5
たす +
ろく 6
答え 11

算数では繰り上がりのある足し算の学習をやっています。
「10をつくると數えやすい！」という大事なポイントが分かった
ようです。
“さくらんぼ” “きゅうり”って何？…聞いてあげてください。
音楽では、鍵盤ハーモニカに親しみながら基本的には演奏の仕方を
身につける学習をしています。基本的な指使いに苦戦しながらも頑
張っていますから応援してあげてください。

2年生 国語の下巻は「詩」の学習から始まりました。『てんとうむし』の詩は虫の目線で、人間に語りかける詩です。この詩がとても気に入ったようです。

また、2学期から自主学習にも取り組み始めました。25日(水)の芋掘りを楽しみに待っています。(暑い中、草取りもがんばってきました。)

3年生 社会科見学など、校外に出かける活動が多い3年生は正しい交通ルールも身につけています。先日は、スーパーマーケットへ出かけました。お客様にインタビューしたり、精肉・野菜・鮮魚部門のバックヤード見学をしたりとスーパー マーケットの工夫について意欲的に学習しています。

「ああ、ぼく大きくなったら〇〇〇で働きたいなあ」という男の子もいました。

4年生は『11月12日(日)安中公民館まつり』、5年生は『11月11日(土)島原市民音楽祭』に向け、猛練習中です。また、全学年『11月17日(金)学習発表会』に向けた準備も同時進行中です。6年生は、最高学年として1年中大忙しです。2学期から取り組んでいる縦割り掃除の班長としても活躍しています。



スマホ・携帯安全教室

現在、携帯電話・スマートホン等は小・中学校にも浸透してきています。便利で実用性のある機器ですが多くの危険性をもっていることも周知の事実です。

そんな中、本校の5年生学級部会役員さん方が夏休み前から企画と準備を重ねていただきこの親子安全教室が実現しました。(10/13 授業参観として)

子どもたちの感想にも「親子でルールを決めて、トラブルが起きないように安全に使いたい。」という意識の高まりを感じさせるものばかりでした。(担任談)

保護者の感想も紹介します。

大人の情報管理に対する認識を高めなければならないと思いました。
全ての子どもたちがすごく真面目に聞いていたのが印象的でした。一度聞いてすぐ実行できる年齢ではなくとも、知っているのと知らないとでは大きく違います。親子で話し合う機会を定期的に設けていくことが、親がすべき第一歩だと思います。

長崎県校長会も『まもらんば運動』を推進し、保護者皆様への御協力をお願いしています。

自分を守る 友達を守る 子どもを守る 約束を守る 未来を守る

まもらんば運動の推進

スマホ・ネットに関して

- 1 子どもたちは持つ責任をはっきりしよう。
(特に、個人情報の流出をしない)
- 2 保護者は持たせる責任を負おう。
(子どもたちを加害者や被害者にしない)
- 3 親子でルールをつくろう。
(目的、方法、時間、料金等について約束をつくる)
- 4 ネットトラブルを防ごう。
(特にインターネットの入口に注意する)
- 5 使用する場合は便利に安全に使おう。
(機能を知り、フィルタリングをかける)



もぐせいの
金子みすゞ
におひが
庭いっぽい
おもての風が
ご門のどこで
はいろか
やめよか
そうちだんしてた

※島原市立第五小学校ホームページからカラー版をご覧いただけます。